

## **Medienmitteilung vom 29. Juli 2013**

### **Selzach: Mann aus Aare geborgen**

Am Samstag, 27. Juli 2013, kurz vor 14 Uhr, wurde der Alarmzentrale der Kantonspolizei Solothurn durch Passanten gemeldet, dass in Selzach im Bereich des Eichackerwegs (Camping Altreu) ein regungsloser Mann in der Aare ist. Der 82-jährige Mann wurde durch weitere Badegäste sofort geborgen und von anwesenden Ärzten reanimiert. Der Mann ist jedoch noch vor Ort verstorben. Die Untersuchungen haben zwischenzeitlich ergeben, dass der Rentner aufgrund eines medizinischen Problems verstorben ist.